

Tecnología | Los profesionales del Hospital MAZ de Zaragoza utilizarán tabletas para acceder al historial de sus pacientes a partir del 16 de marzo

De los garabatos médicos a los apuntes en iPad 2

Se acabó la famosa e ilegible 'letra de médico' en el Hospital MAZ de Zaragoza. Sus galenos y enfermeras dispondrán, a partir del próximo 16 de marzo, de 30 iPad 2 desde los que podrán acceder al historial clínico de cada paciente y realizar las anotaciones oportunas, como apuntar los resultados de un análisis o nuevos tratamientos a seguir por el enfermo.

Esta inversión, que no sobrepasa los 100.000 euros según apuntó el director gerente de Maz, Luis

Roldán, permitirá ahorrar grandes cantidades de papel y facilitará la movilidad de los profesionales, que ya no tendrán que transportar los expedientes de consulta en consulta. «Puedes tener todos los datos del paciente sin desplazarte o pedir documentos físicos», apuntó Roldán.

También destacó la «seguridad» como la mejora más importante que ofrece la implantación de la nueva tecnología. «Registra las consultas que hace cada profesional en los historiales de los pa-



Los galenos anotarán resultados de análisis en las tabletas. A. NAVARRO

cientes generando una trazabilidad de uso e incorpora unas alarmas que saltan cuando se detectan anomalías. Además, el sistema impide el acceso al personal administrativo», explicó.

El jefe de desarrollos tecnológicos y de comunicación de la MAZ, Iñaki González, aseguró que los médicos y enfermeras están «muy ilusionados» con las tabletas y que «no dejan de proponer mejoras para el programa». Hasta 200 trabajadores asistirán a cursos para aprender a usar la aplicación, llamada Historia Clínica Electrónica. Este sistema, enmarcado dentro del proyecto Sex-tante que desarrolla MAZ, funciona a través de la conexión a una red wifi instalada por Telefónica.

MARTA ROCATÍN